

## Karlsruher Schachfreunde sind Deutscher TOP-Schachverein

Nur eine Hand voll Vereine wurden in den letzten zwei Jahren von der Deutschen Schachjugend mit dem Qualitätssiegel Kinder- und Jugendschach ausgezeichnet. Seit Samstag können sich nun auch die Karlsruher Schachfreunde Deutscher TOP-Schachverein nennen.

Bei der Bewerbung mussten unterschiedliche Kriterien erfüllt werden. Voraussetzungen sind unter anderem eine erfolgreiche Breiten- und Leistungssportarbeit, die Berücksichtigung der unterschiedlichen Anforderungen an die Vereins- und Trainingsarbeit, die sich aus verschiedenen Altersbereichen und beiden Geschlechtern ergibt, Angebote jenseits des Schachbretts aber auch und gerade die Mitbestimmung von Kindern und Jugendlichen an der Weiterentwicklung und dem Angebot des Vereins.

Thorsten Haber, 2. Vorsitzender der Deutschen Schachjugend, betonte in seiner Rede, dass die Karlsruher Schachfreunde all diese Kriterien im höchsten Maße erfüllen und die Auszeichnung als Deutscher TOP-Schachverein im Bereich „Kinder- und Jugendschach“ mehr als verdient haben.



„Die Karlsruher Schachfreunde sind der älteste, mit rund 170 Mitgliedern der zweitgrößte und mit zurzeit acht gemeldeten Herrenmannschaften, einer Damenmannschaft, einer Seniorenmannschaft und, aufgrund der rund 70 aktiven Kinder und Jugendlichen, unzähligen Jugendmannschaften einer der spielfreudigsten Schachvereine in Baden.“, so Haber. Er betonte zusätzlich, dass der Verein auch bundesweit nach diesen Gesichtspunkten im Spitzenbereich liegt.

Die Verleihung fand im Rahmen der Deutschen Schulschachmeisterschaften der Mädchen statt, die zum fünften Mal von der Karlsruher Schachfreunden organisiert und ausgerichtet wurden. Als Abschluss merkte Thorsten Haber an, dass man sich schon jetzt auf die Bewerbung in der Kategorie „Mädchen und Frauenschach“ freuen würde, denn auch dieses Qualitätssiegel hätte der Bundesligaverein mehr als verdient.